

Stabsübergabe im Rechnungswesen

Ende September ging Emil Ulmann nach über 37 Jahren bei der Appenzeller Kantonalbank (APPKB) in Pension. Carmen Pracht hat als neue Leiterin Rechnungswesen seine Aufgaben übernommen.

Emil Ulmann begann am 1. April 1984 seine Tätigkeit bei der APPKB als Mitarbeiter im Rechnungswesen. Knapp acht Jahre später übernahm er die Leitung dieser Stabsstelle und führte seither das Team im Rechnungswesen. Die Appenzeller Kantonalbank dankt Emil Ulmann für seinen grossen Einsatz und wünscht ihm viele schöne Momente im neuen Lebensabschnitt.

Die Leitung des Rechnungswesens übernimmt per 1. Oktober 2021 die bisherige Stellvertreterin Carmen Pracht. Die APPKB freut sich sehr über diese optimale Nachfolgelösung. Carmen Pracht absolvierte bereits ihre Lehre bei der APPKB und arbeitet seither im Rechnungswesen. Nebst ihrer langjährigen Erfahrung innerhalb der Bank hat sie sich von 2012 – 2016 zur «Fachfrau Finanz- & Rechnungswesen mit eidgenössischem Fachausweis» weitergebildet.